

El programa de las iglesias evangélicas en la TV catalana alcanza una cuota de pantalla del 6,1%



La consejera de Gobernación, Meritxell Borràs, estuvo en Néixer de Nou el pasado 24 de abril

(CATALUÑA, 06/05/2016) “Estamos hablando de todo un éxito de nuestro programa, que es una ventana para el anuncio del Evangelio de nuestro Señor Jesucristo”, afirma el pastor Guillem Correa, secretario del Consejo Evangélico de Cataluña y director del programa.

La última emisión del programa Néixer de Nou, del 24 de abril, alcanzó una cuota de pantalla, “share”, del 6,1 %, un porcentaje importante para un programa religioso en la televisión pública.

El *Share* es la cifra que estima el porcentaje de hogares o espectadores que están viendo un programa de televisión y con respecto al total que, durante la emisión del mismo, tienen encendido su televisor.

El programa, presentado por Dàmaris Playà, dura aproximadamente 20 minutos y está dividido en varias secciones diferentes. El pasado domingo 24 de abril, contó con la participación especial de la consejera de Gobernación, Administraciones Públicas y Vivienda del Gobierno de la Generalitat, **Meritxell Borràs**, a quien entrevistó el propio Correa.

En la entrevista, titulada, “Afers Religiosos, una nova etapa” (“Asuntos Religiosos, una nueva etapa”), la Consejera calificó de positiva la “atmósfera religiosa” en Cataluña, destacando, entre otras cuestiones, la voluntad de diálogo de las confesiones y el buen trabajo del Grupo de Trabajo Estable de las Religiones (GTER).



El ex conseller en Cap, Carod-Rovira, durante su participación en el programa

Sin duda, otro atractivo del programa es la participación del exconsejero de ERC, Josep-Lluís Carod-Rovira, Director Cátedra Diversidad UPF, en un espacio dedicado a la *“Història del Protestantisme als Països Catalans”*

Al conocer el dato record sobre la cuota de pantalla, los responsables del espacio televisivo se mostraban felices y agradecidos.

“Damos gracias a Dios por esta respuesta y seguimos rogando para que Él prospere este ministerio”.

>> *Puede ver este programa y otros anteriores, pinchando [aquí](#) (en catalán)*

Fuente: CEC | Redacción: Actualidad Evangélica